

Loir-et-Cher - Pétanque - championnat départemental des clubs

Naveil rejoint La Chaussée en régional

30/10/2014 05:32



Recommander 2

g+1 0

[précédente](#) | [suivante](#)

Les joueurs de Naveil. - (Photo club de Naveil)

Le championnat départemental des clubs (open) vient de se terminer.

Naveil champion de D1. Les joueurs de Naveil se sont imposés non sans mal (6 victoires, 1 défaite contre Naveil). Ils devancent Romorantin (19 pts également) et Vouzon (18). Successeur de Montoire, l'équipe accède de nouveau à la division régionale qu'elle a connue en 2008. Elle y rejoindra La Chaussée. Mer (8^e) descend en D2, tout comme Montrichard et Noyers, puisque Villebarou et Montoire perdent leur place en régional.

Cour-Cheverny champion de D2. Dans le groupe A, Cour-Cheverny 2 (21 pts) devance Neung, Naveil 2 et Mont 1. Dans le groupe B, La Chaussée 3 (9 pts) finit devant Langon 1 et Romorantin 2. L'équipe de Cour-Cheverny, emmenée par Pascal Magne, s'est imposée en finale face à La Chaussée (28-8). Les deux clubs montent en D1. La Chaussée 2, Vendôme 1, Selles 1 et Pruniers descendent en D3 ; tout comme Oucques et Vendôme 2.

Salbris champion de D3. Voici les résultats par groupe : Villebarou devant Montoire en A ; Chouzy 2 devant Cour-Cheverny en B ; Romorantin devant Chouzy en C ; Salbris devant Cour-Cherry 3 en D.

La phase finale s'est jouée à Pruniers le 12 octobre. Salbris (avec Michel Boulextex) s'est imposé devant Romorantin (Jean-Louis Visomblain), Villebarou et Chouzy 1. Les quatre équipes montent en D2. Parmi les 2^{es}, victoire de Chouzy 2, devant Cour-Cheverny 2, Montoire et Cour-Cheverny 3.

Clôture des réinscriptions et nouvelles inscriptions : 15 novembre, par courrier chez le directeur sportif.

Suivez-nous sur [Facebook](#)